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Consiglio Comunale di giovedì 28 luglio 2005 
 
Prima dell’inizio della seduta il Capogruppo Łiga Veneta - Lega Nord - Padania, Elisa Vigolo, ha 
augurato buon lavoro al nuovo Segretario comunale, Dott.sa  Paola Carraro. 
 
1° O.d.G.: lettura ed approvazione verbale seduta precedente. 
Ho ricordato, in quanto non è ancora all’ordine del giorno, che non ho ancora ricevuto risposta 
all’interpellanza presentata il 2 marzo 2005 sull’ingresso della Turchia nell’Unione Europea; non è 
ancora stata convocata la seduta in forma segreta chiesta dal Gruppo Lega Nord in più consigli 
comunali; non è stata discussa la mozione presentata dal gruppo Lega nord sulla messa in sicurezza 
della passerella ciclo pedonale di Prozzolo. 
 
2° O.d.G.: Variante parziale al P.R.G.C. per revisione ed aggiornamento vari articoli N.T.A. e 
regolamento edilizio.                   Astensione dal voto. 
 
3° O.d.G.: Variante parziale al P.R.G.C. per adeguamento correzione ed aggiornamento 
cartografia su base C.T.R. e base catastale.                         Astensione dal voto. 
 
4° O.d.G.: Adozione piano di localizzazione dei punti vendita esclusivi della stampa 
quotidiana e periodica e criteri per il rilascio di autorizzazioni.                     Approvazione. 
 
5° O.d.G.: Modifica regolamento edilizio sulla disciplina della Commissione edilizia.  
É stata accettata una modifica del gruppo Lega Nord alla delibera.  Approvazione. 
 
6° O.d.G.: Schema di convenzione col circolo AUSER  
In consiglio è stato presentato uno schema di convenzione che non corrisponde allo schema valutato 
dai consiglieri in commissione politiche sociali (della quale sono membro).      Astensione dal voto. 
 
7° O.d.G.: Prelievo dal fondo di riserva.   Non si vota, è una comunicazione 
 
8° O.d.G.: Variazione di bilancio anno 2005.               Astensione dal voto. 
 
9° O.d.G.: Risposta ad interpellanze ed interrogazioni 
 

�  Proposta di integrazione al buono scuola regionale -> l’amministrazione comunale non intende 
sostenere quelle famiglie che sono costrette a pagare di più per portare i figli in scuole materne 
parrocchiali a causa della limitatezza di posti nella scuola materna statale di Campoverardo. Ho 
convertito l’interpellanza in mozione affinché il consiglio comunale si esprima sulla richiesta 
del Gruppo Lega Nord. 

 
�  destinazione di appartamenti in via 8 marzo a Calcroci -> con la risposta a questa interpellanza 
l’amministrazione comunale si prende la responsabilità di ciò che afferma (non verranno 
residenti di via Anelli a Calcroci). 
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